

Nach über 20 Jahren den Titel zurückgeholt

Brunnen (pre) Bei der Proklamation am Freitagabend bekamen die Sieger des 46. Gauschießens – Schützenkönig Franz Spies von Hubertus Sandizell, Jugendkönig Jakob Kratzer von Einigkeit Steingriff und Luftpistolenkönig Klaus-Jürgen Stock von der FSG Schrobenhausen – ihre Preise.

"Franz Spies ist der König der Könige", rief Gauschützenmeister Hans Kneißl in die dicht besetzte Kopold-Halle in Brunnen, in der die Schützen des Gaus Schrobenhausen fast drei Wochen lang um die Titel gekämpft hatten. Der Musikant spielte einen kräftigen Tusch, die Mitglieder der 32 Vereine, die teilgenommen hatten, und die Besucher erhoben sich von den Plätzen und applaudierten. Mit einem glatten 1,0-Teiler-Schuss hatte sich Spies die Gauschützenkönigskette in diesem Jahr gesichert. Vize-Gauschützenkönig wurde Thomas Kahn von Einigkeit Steingriff, der es auf einen 1,4-Teiler brachte; Bernd Kaiser von Hubertus Gachenbach errang Bronze mit einem 2,0-Teiler.

Der 60-jährige neue Gauschützenkönig schaffte den Meisterschuss bereits zum dritten Mal. Doch seine bisherigen Titel liegen lange zurück: 1976 und 1986 stand Franz Spies ganz oben auf dem Treppchen. Zudem wurde er mit der Mannschaft von Hubertus Sandizell 1993 Gausieger. Im selben Jahr wurde Franz Spies im Schützengau Schrobenhausen zum Sportschützen des Jahres gekürt, und im vergangenen Jahr erreichte er in der Disziplin Zimmerstutzen den Oberbayerischen Vizemeistertitel auf der olympischen Schießanlage in Hochbrück bei München.

"Ich habe schon Höhen und Tiefen erlebt", sagte der neue Gauschützenkönig, der auch stellvertretender Gauschützenmeister ist. Seit 1963 ist er aktiver Schütze, betreibt den Sport von 1964 an in der ersten Mannschaft von Hubertus Sandizell – und seit 1976 auch als Zweitmitglied bei der FSG Schrobenhausen.

Von der FSG Schrobenhausen kommt auch Klaus-Jürgen Stock. Der neue Gau-Luftpistolenkönig erreichte die Würde mit einem 5,8-Teiler-Schuss. Stock verwies damit Georg Asam von Frisch Auf Singenbach auf den zweiten Platz, der es auf einen 16,1-Teiler brachte. Auf den dritten Platz kam Arnold Nestler von den Sportschützen Peutenhausen mit einem 18,0-Teiler.

Ebenfalls ein 1,0-Teiler gelang Jakob Kratzer von Einigkeit Steingriff. Stolz konnte der junge Mann damit die Gau-Jugendkönigsscheibe in die Höhe hieven. Markus Höpp von Schützenlust Alberzell (4,2-Teiler) wurde Zweiter, Patrick Brück von den Paarschützen Freinhausen Dritter (6,0).

Von Günter Preckel
Schrobenhausener Zeitung vom 18.06.2007

Ergebnisse und Platzierungen:



Strahlende Gesichter: von links Vize Gau - Jugendkönig Markus Höpp, Gau - Jugendkönig Jakob Kratzer, Vize Gau - Schützenkönig Thomas Kahn, Gau - Schützenkönig Franz Spies, Gau - Luftpistolenkönig Stock Klaus und Vize Gau-Luftpistolenkönig Georg Asam